

**Vorlage Nr. 18-O-10-0003****Az.:**

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 20. Februar 2018

Verbot des Streuens von Salz -Antrag der CDU-Fraktion-

In Delkenheim ist in diesem Winter immer wieder zu beobachten, dass selbst bei geringem Schneefall in großen Mengen Salz auf die Gehwege gestreut wird, das noch tagelang liegen bleibt, obwohl das Streuen von Bürgersteigen und Gehwegen mit Salz durch Privatpersonen und -unternehmen in Wiesbaden grundsätzlich verboten ist (§ 8 Abs.5 Straßenreinigungssatzung). Entweder ist das Salzstreuerverbot nicht allen Bürgern bekannt oder das Verbot wird - zumeist aus Bequemlichkeit - bewusst missachtet.

Wir halten es für erforderlich, dass die Bürger erneut und regelmäßig auf das grundsätzliche Salzstreuerverbot in Wiesbaden hingewiesen werden, da das Streuen von Gehwegen mit Salz die Natur massiv beeinträchtigt und auch Tieren schaden kann.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, noch in diesem Winter, spätestens aber vor Beginn der nächsten Winterperiode eine Aufklärungskampagne zu starten, im Rahmen derer die Bürger über das Verbot des Streuens von Gehwegen mit Salz sowie über den Umgang mit erlaubtem Streugut informiert werden. Hier könnten dann Fragen geklärt werden, wie etwa „Was gibt es für Arten von Streugut?“ oder „Wie wird dieses eingesetzt?“, um die Bevölkerung hinsichtlich dieses Themas zu sensibilisieren.

Beschluss Nr. 0004

+

+

Verteiler:

Dezernat II
101300

Buchroth
Ortsvorsteher